

Liebe Teilnehmer unserer England-Fahrt 2020, liebe Eltern!

Wie bereits im März bekanntgegeben, wurde unsere traditionelle Schulfahrt der 9. Klassen nach England infolge des Corona-Pandemiegeschehens auf den Oktober verlegt, um sie dann vielleicht doch durchführen zu können.

Leider ordnete nun das sächsische Kultusministerium in einem Erlass vom 2.7.2020 Folgendes an:

„Mehrtägige Schulfahrten ins Ausland, die bis zum Ende des ersten Schulhalbjahres des Schuljahres 2020/2021 einschließlich der Winterferien 2021 durchgeführt werden sollten, werden abgesagt bzw. sind unverzüglich abzusagen. Abgeschlossene Verträge sind unverzüglich zu stornieren. Eventuell entstehende Kosten werden nach der Maßgabe von Nr. 5 des Erlasses zu Schulfahrten vom 19.03.2020 auch rückwirkend erstattet.“

Die Stornierung der Reise durch die Schulleitung ist auf dem Weg zum Reiseunternehmen. Wir begeben uns in Verhandlungen mit der Firma JUGENDTOURS, um die Modalitäten der Stornierung abzuklären. Sobald darüber Klarheit besteht, werden wir alle Teilnehmer schriftlich über den weiteren Verlauf der Reiseabwicklung informieren.

Ich bedauere als langjähriger Organisator dieser Veranstaltung die nun doch nicht mehr abwendbare Absage außerordentlich und hoffe, dass diesem Jahrgang wenigstens eine Abschlussfahrt in Klasse 10 möglich sein wird!

Mit besten Grüßen aus der Robert-Härtwig-Schule

Jens Richter.

Reiseleiter England-Fahrt